

L'Assemblée Nationale de Cuba rejette une résolution du Parlement Européen



La Havane, 17 novembre (RHC)- L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba a rejeté de façon énergique la résolution du Parlement Européen sur la réalité des droits humains dans notre pays.

Dans une déclaration officielle, notre Assemblée Nationale a qualifié d'inacceptable ce document qui va à l'encontre des principes de respect, d'égalité et de réciprocité contenus dans l'Accord de Dialogue Politique et de Coopération signé entre notre pays et l'Union Européenne.

Notre Assemblée Nationale signale que la résolution du Parlement Européen a un caractère interventionniste et contraire aux principes du Droit International.

Le parlement cubain précise que contrairement à ce qui arrive au sein de l'Union Européenne, au sein de la société cubaine tous les droits humains sont promus, protégés, exercés et garantis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176760-lassemblee-nationale-de-cuba-rejette-une-resolution-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba